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Egregio Signor 

Dario Pallaoro 

Presidente del Consiglio Provinciale 
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Interrogazione a risposta immediata n. 3045 

 

 

 

 

Premesso che la Provincia sta realizzando un importante piano per la diffusione in tutto il territorio 

trentino della cosiddetta banda larga, vale a dire la possibilità della connessione ad internet ad alta 

velocità attraverso diverse tecnologie, tra le quali il wireless, cioè reti senza fili nelle quali i dati 

viaggiano via ponte radio e che per questo risulta necessario installare in punti strategici - ad 

esempio edifici di enti pubblici - appositi trasmettitori e ripetitori, interrogo il Presidente della 

Provincia per sapere quali tipi di emissioni elettromagnetiche e con quale intensità siano rilasciati 

dai componenti della rete wireless a larga banda e se sia stato necessario adottare apposite soluzioni 

per l’introduzione e l’installazione dei trasmettitori e dei ricevitori di segnali. 

 

 

 

Cons. Roberto Bombarda 


